

5/28

# 6月セヌスト勝利に向け全国学生統一行動 ケラフ末端からの決起を!

<sup>1</sup> 日帝の侵略的野望を粉碎し、6月反安保斗争の全人民的高揚を創出せよ！  
全市大の学友諸君、復活強化した日本帝の主義は、この七十年代を一统帝の主義としての位置を確立せんとして、様々な策動を行ないつつある。

日本のイラレ、反戦運動、労働者のストライキ、国外のドル危機、日露世論からの孤立、ベトナム、カンボジア等における軍事的敗退等その根底から動搖をくり返しているアメリカ帝の主義のあとをひきつぎ、まさに“アジアの盟主”として本格的登場をとげようとする日帝は、アジア会議の共同コニコニケにおいても政治的ヘドモニーを發揮しつつ、ポスト・ベトナムの東南アジア市場確保をめざして国内へモニーを發揮しつつ、沖縄の核付きギマント近還であり、オ三次防、オ四次防の実施、滋賀県アイバ野へのミサイル基地設置等の軍事力強化の策動であり、労働者への合理化“学園の反動的再編成、更にマスコミを通じてのナショナリズム攻セラの”である。かかる侵略と反動の道を歩みつつある佐藤政府を6月反安保斗争の全人民的高揚の中で打伏し、平和と中立を展望する七十年代を我々の中で切り開こうではないか？

いかアム

## 六月反安保斗争の圧倒的勝利に向け五。

### 二 一九全関西学生统一行動に決起せよ！

全市大の学友諸君、かつてない歴史的規模でもってキルカロウとする6月反安保斗争の勝利に向け現在、全市の販場、生産点、学園で着実な組織化がおこなわれている。しかし、總評指揮部が一定の困難を抱く間に、戦術をつくさるという日和見主義に陥っていることを、我々は糾弾せねばならぬ。あの力ボジア、ベトナム人民の民族解放斗争に真に連帶すべく我々は6月全日本セヌスト、市大6・15・6・23全学ヌストという最大限の力量を駆使して、彼うの戦略的斗争に応こようではないか？

全市大の戦斗的学友諸君、60年代斗争の更なる質的深化、量的拡大を目的意識的に斗争において追求すべくまさにクラフ末端よりの斗争を組織し、6月反安保斗争の勝利に向け、5/29全関西学生统一行動に決起せよ。

#### 《スローガン》

○米軍のカソボジア侵攻抗議

○7月日米共同声明しに基づく日本政府の侵略協力反対

○安保破棄、沖縄基地撤去即時返還

還

○沖縄への自衛隊配備反対

○7月日米共同声明し東京化阻止

○6月セヌスト勝利

《行動提起》

○3月 金蘭血學士会一 行動  
ちじ 金蘭血學士会一 行動

安保破棄  
6月セヌスト勝利

青学共連 全市大実行委員会

於

大サルバム